
令和３年第２回　築上町議会定例会　一般質問
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（令和3年 6月9・10日）

順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、健康増進のためのト
レーニング設備について

①町の施設に筋力トレーニングのできるマシーンを設
置できないか

３、孤独死について ①近年における町内の孤独死の実態は

②孤独死を見過ごさない環境づくりの現状は　積極的
な見守りが必要と考えるが町の考えは

４、保健センターチアフル
ついきについて

①現在の状況は

②目的外使用は可能か　可能な場合、補助金等の返
還が発生するのか

２、災害対策について ①「災害対策基本法」が一部改正されたことにより、住
民の避難行動はどのように変わるか説明を

②昨年の豪雨時に住民より寄せられた危険箇所につ
いての対応状況は

３、新型コロナウイルス感
染拡大の影響による生理
の貧困について

①小・中学校において生理用品に関するサポートはあ
るか

②生理用品を入手困難な方への支援はできないか

2
（６）

北代　恵
議員

1
（２）

江本　守
議員

①本町において現在のワクチン接種率と、１日の最大
接種可能数は

②６５歳以上の高齢者へのワクチン接種はいつ頃完了
する予定か　希望通りのワクチンは入手できているか

③６５歳未満の一般の方々への接種について

④ワクチンが余ってしまった場合の対応は　優先リスト
はあるか

１、ワクチン集団接種につ
いて

①ハンドドライヤーの利用再開と町の施設への設置に
ついて

②町内施設で使用する消毒液としてドーバパストリーゼ
を取り入れられないか

１、感染症対策について
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１、令和２年度２件発生の
職員の停職及び減給処分
について

①原因究明と再発防止は

②原材料支給制度の事業進捗は、庁内で共有されて
いるのか

２、築城支所の利活用は ①庁舎内検討委員会審議結果、及び、今後の方針は

②高齢者健康維持のグランドゴルフなど、支所敷地内
を利活用する町民の要望にどう応えるか

③運動器具設置を求める町民の声があるが、どう応え
るか

３、重要施設周辺及び国
境離島等における土地等
の利用状況の調査及び利
用の規制等に関する法律
案（令和３年３月２６日国会
提出）について

①同法案が可決されれば、航空自衛隊築城基地及び
ナイキ基地（通称）の半径１kmに居住する町民生活は
どう規制されるか

②法案に対しての町長の考えは

４、新型コロナウイルス感
染症対策について

①今後の交付金使途は

②ワクチン接種の進捗状況及び町外在住者（単身赴任
等）の対応は

　

3

4
（７）

宗　晶子
議員

１、築上町の今後の発展
に向けて

①椎田駅前周辺整備後の考えは

②旧椎田保育園、旧葛城保育園、越路団地跡、六反
田住宅跡、アグリパーク入り口の企業周辺等々の町有
地の今後の利用計画について町の考えは

③昨年９月に防災備蓄倉庫の質問をしたが、必要性を
再度問う

④新庁舎完成後の状況を見て「敷地内にスーパー誘
致を考えたい」との事から、今の考えは

⑤小中学校の明確な方向性について再度問う

⑥コミュニティバスのシャトル計画は

（１１）
塩田　文男

議員
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１、町の農業の活性化に
ついて

①町の１次産業である農業を魅力ある産業にするため
の施策は

②農業用水の確保について町の考えを問う

③既存の農業用ため池整備等の施策は

２、公共交通（コミュニティ
バス・路線バス）について

①コミュニティバス路線の拡充について、今後の施策を
問う

②地域が取り残されないよう、効率的な交通網を考えて
ほしいが

３、新型コロナウイルス感
染症対策について

①今後の新型コロナウイルス関連の交付金の使途につ
いて問う

②ワクチン接種の状況ついて、説明を

6

（１3）
池亀　豊

議員

（１）

議員

5

２、築城基地について ①土地利用規制法案について

②庁舎以外の工事は令和２年から令和３年度となって
いるが進捗状況は

③新田原基地へF３５Ｂ配備計画が明らかになったが築
城基地の配備は

④F2接触と部品落下について

１、新型コロナウイル感染
症について

①地方創生臨時交付金の特別枠（事業者支援分）に
ついて

②一時支援金、月次支援金について

③第４波について

④五輪事前合宿について

⑤ワクチン接種について

⑥災害時の避難所について

⑦緊急事態宣言再延長について
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１、新型コロナウイルスに
ついて

①現時点で行っている予防とワクチン接種のスケジュー
ルについて

②災害時と接種会場との対応は

２、新庁舎になり住民サー
ビスは向上していくのか

①働き方改革の一環で業務の見直し、改善は行ってい
るのか

②時間外でしか来庁できない住民への対応は

３、学校教育について ①不登校児の現状（人数、原因等）と対策は（先生の確
保や相談等）

４、築城支所の利活用に
ついて

①その後の状況は

7
（５）

工藤　久司
議員


